



## Gruppe Bridge

### Neuigkeiten aus der Bridge-Gruppe

Am 20. Juni 2012 trafen sich erstmalig die Interessierten zum Kennenlernen, die in der neu gegründeten Bridge-Gruppe mitspielen wollten. Viele konnten bereits Bridge spielen, andere mussten zunächst Unterricht nehmen. Von der anfangs recht großen Unterrichtsgruppe stiegen dann einige wieder aus, weil die Spielregeln doch erheblich umfangreicher sind und deshalb ein längerer Lernprozess erforderlich ist, als sie es erwartet hatten.

Durch Wegzug, aber leider auch durch ihr Ableben, haben wir im Laufe der zehn Jahre einige Mitspieler/innen verloren, aber durch Zuzug und/oder Mundpropaganda auch wieder neue hinzugewonnen. Obwohl Bridge ein stilles Spiel ist, bei dem möglichst nicht gesprochen werden soll, ist es ein fröhliches, unterhaltsames Miteinander, das in unserer Gruppe herrscht. Einige Mitglieder kannten sich schon vorher, aber die meisten haben sich erst durch unser gemeinsames Hobby kennengelernt. Längst besuchen sich etliche auch zu Hause zum Spiel zu viert oder gehen gemeinsam anderen Freizeitgestaltungen nach.

Unsere alljährliche Weihnachtsfeier haben wir immer mit Kaffee und Kuchen, dann einem Bridge-Turnier und anschließendem Abendessen in großer Runde gestaltet. Infolge der Pandemie mussten wir leider im vergangenen Jahr die Weihnachtsfeier ausfallen lassen. In diesem Jahr hatten wir auch schon wieder unsere Liste fertig „was bringt wer mit?“, als die Nachricht kam, dass wir uns im Forum nur mit FFP2-

Maske aufhalten dürfen. Unsere Turniere dauern annähernd drei Stunden. So lange möchte keiner mit der „dicken“ Maske am Tisch sitzen. Darum haben wir in diesem Jahr unsere Weihnachtsfeier kurzfristig abgesagt und treffen uns auch sonst nicht zum Spielen im Forum. Wir hoffen sehr, dass bis zum Erscheinen dieses Heftes die Masken wieder „fallen“ dürfen.

Wir wollen im Sommer unsere Weihnachtsfeier nachholen. Außerdem gilt es, unser zehnjähriges Bestehen zu feiern. Vielleicht können wir bis dahin noch einige neue Mitglieder in unserer Gruppe begrüßen? Sicherlich gibt es noch mehr Menschen in Kladow, Gatow, Groß Glienicke und wo sonst noch das Treffpunkte-Heft gelesen wird.

Seit einiger Zeit spielen wir immer Turnier und sind vom sog. Freien Spiel abgewichen, weil die allermeisten unserer Mitspieler lieber im Wettbewerb - also Turnier - spielen. Denn da man zu viert in privater Runde kein Turnier spielen kann, ist es in größerer Runde interessanter, wenn ein Turnier stattfindet. Wir beginnen mittwochs jeweils um 17 Uhr.

Wir freuen uns über Gruppenzuwachs und wünschen allen Leserinnen und Lesern alles Gute für das Jahr 2022.

*Ingrid Haney*